

JODY URQUHART

C'est avec passion que Jody répand le message sur l'importance du plaisir au travail. Oratrice hors pair, elle intervient à titre de conférencière de marque sur la motivation dans plus de 40 organisations et associations chaque année, et figure parmi les intervenants en la matière les plus remarquables au congrès.

Jody se caractérise en prononçant des discours comiques sur la motivation, avec l'humour comme concept de ralliement avec son public.

Elle est l'auteure du livre **All Work & No SAY** et a publié dans la chronique intitulée *The Joy of Work*. Sa mission est de motiver les employé-e-s à tirer davantage de valeur et de satisfaction de leur travail.

Jody est conférencière de marque pour le programme télévisé GE Healthcare Tip, diffusé dans plus de 2 600 établissements de santé. Ses idées et son expertise lui ont valu un « Telly » de bronze lors de la 29^e cérémonie annuelle de remise des prix Telly en 2008, pour l'excellence de la programmation de cette présentation.

Les activités de Jody en tant que conférencière de marque au Congrès touchent les associations de soins de santé, les institutions financières, les sociétés, organismes de Parcs et loisirs, ministères fédéraux et bien d'autres groupes encore. Jody a siégé au sein du Conseil fondateur de la Canadian Association of Professional Speakers, section de Calgary.

Jody is passionate about spreading the message of the importance of fun at work. A great speaker, she performs as motivational keynote speaker at over 40 organizations and associations every year, and is a top motivational congress speaker. Jody's trademark is to deliver very funny motivational speeches, humour is a key part of her audience connection.

Jody is author of the book **All Work & No SAY** and syndicated the column called The Joy of Work. Her mission is to help motivate employees to derive more meaning and satisfaction from their work.

Jody is a featured guest speaker for the GE Healthcare Tip-TV program, broadcast in over 2600 healthcare facilities. Her insights and expertise earned her the 2008 Bronze Award in the 29th Annual Telly Awards for excellence in programming this presentation.

Jody's work as a convention keynote speaker includes health care associations, financial institutions, corporations, parks and recreation bodies, government departments and many more groups. Jody was on the founding board of the Canadian Association of Professional Speakers-Calgary chapter.